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大
項目

小
項目

各委員のコメント 素案（事務局作成）

4
学生への教育的関わり方について検討
をお願いします。

社会福祉学科における教育について、
学生へのきめ細やかな指導を継続して
もらいたい。

9
医療専門職の継続教育に対するニーズ
は高いので、教育環境のさらなる充実
を期待しています。

医療専門職の継続教育に対するニーズ
は高いので、実践教育センターの教育
環境のさらなる充実を期待する。

㉔
和文or英文、原書or総説の評価は意識
すればすぐ出来ることではないでしょ
うか。

学術論文等の実績について、和文／英
文や原書／総説といった質の評価が必
要である。

㉕

科研費申請可能人数に対して実際の申
請数が低過ぎるのではないでしょう
か。目標設定が過去5年間の平均値の
10％上乗せは、採択率であれば理解で
きますが、申請件数については甘過ぎ
る目標設定ではないでしょうか。

科研費申請可能人数に対し実際の申請
数が少ない。次期中期計画において
は、申請数にかかる目標設定を引き上
げることが望ましい。
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